

## Kodim 0706 Temanggung Terima Peleton Beranting Yudha Wastu Pramuka Jaya

Slamet Dalwanto - [TEMANGGUNG.PUBLIKJATENG.COM](http://TEMANGGUNG.PUBLIKJATENG.COM)

Dec 18, 2023 - 19:43



**TEMANGGUNG**-Pj.Bupati Temanggung Drs. Hary Agung Prabowo, M.M., pertama memimpin upacara serah terima Peleton Beranting Yudha Wastu Pramuka Jaya Kodam IV/Diponegoro tahun 2023 dari Peleton inti Batalyon Infanteri 405/Surya Kusuma kepada Peleton inti Yonif Raider 408/Suhbrastha, bertempat di lapangan Demangan Kecamatan Bejen Kabupaten Temanggung, Senin Pagi (18/12/2023).

Kegiatan upacara serah terima Tonting dan simbol Yudha Wastu Pramuka Jaya terdiri dari 2 Pucuk Senjat LE dengan 2 buah Sangkur terhunus, 1 tabung amanat Panglima Besar Jenderal Sudirman, 1 tabung ikrar Korps Infanteri, 1 buah bendera korps Infanteri, 1 buah bendera lambang Kodam IV/Diponegoro dan 1 buah tas administrasi,



Dalam upacara disertai pelaksanaan penandatanganan Naskah Serah Terima Simbul Yuda Wastu Pramuka Jaya oleh Danton masing-masing Tim Tonting Yudha Wastu Pramuka Jaya di depan Irup. Pj Bupati Temanggung

Penjabat Pj Bupati Temanggung Drs. Hary Agung Prabowo, M.M., mengucapkan, selamat datang kepada seluruh peserta dan undangan yang hadir pada Upacara Serah Terima Peleton Beranting (TONTING) Yudha Wastu Pramuka Jaya Kodam IV/Diponegoro Tahun 2023.



"Atas nama pemerintah kabupaten Temanggung, kami menyampaikan terimakasih dan mengucapkan selamat kepada bapak Pangdam, bapak Dandim beserta jajarannya atas terselenggaranya gerak jalan Peleton Beranting Yudha

Wastu Pramuka Jaya, hari juang Infantri yang ke 75 Tahun 2023” Jelasnya.

la juga menambahkan gerak jalan Peleton Beranting Yudha Wastu Pramuka jelas memberikan arti yang strategis untuk menumbuhkan rasa kecintaan para generasi muda kepada bangsa dan negara, bahwa negara ini bisa eksis dan berdiri seperti ini. Dahulu diraih oleh perjuangan dan pengorbanan oleh pejuang dan pahlawan dan kita tidak bisa memungkiri bahwa TNI khususnya pasukan infantri adalah benteng terdepan dalam mempertahankan kemerdekaan.”  
terangnya



Dengan adanya kegiatan ini (Pj) Bupati Temanggung mengharap gerak jalan Peleton Beranting bisa menjadi motivasi dan semangat dan selalu menjaga fisik serta kesehatan sehingga apa yang menjadi tujuan dan sasaran dari kegiatan ini dapat berjalan dengan baik dan maksimal ketika sampai tujuan.

"Kami menghimbau kepada semua pemain masyarakat baik TNI Polri PNS para kepala desa kepada tomat toga, marilah kita eratkan persatuan dan kesatuan perkuat sinergi, selamat melaksanakan gerak jalan pleton selamat sampai tujuan ahir dalam keadaan sehat." harapnya